



Reim zur Fußball-WM in Südafrika

## Wenn Deutsche durchdrehen

Wenn Jogis Männer Fußball spielen,  
Menschenmassen in den schwülen  
Sommernächten Fahnen schwenken  
und sich reichlich Bier einschenken,

wenn die Massen auf den Straßen  
in die Vuvuzela blasen,  
tausendfach die Tröten tuten,  
Autokorsos lautstark hupen,

wenn die Männer mit den Kumpeln  
wie im Rausche singen, schunkeln,  
und die Frauen schwarz-rot-golden  
einstimmen, statt sie zu scholten,

wenn die Kinder Sticker sammeln,  
Fußballer vor Freude stammeln,  
wenn Deutsche kollektiv durchdrehn  
nach stundenlangem Fernseh sehn...

Dann hat die WM wohl begonnen,  
die Adler-Elf das Spiel gewonnen!  
Ist doch die Fußball-Meisterschaft  
der Deutschen größte Leidenschaft.